



## Italie : lundi 16 avril

publié le 18/04/2007 - mis à jour le 04/09/2010

### Rome et le Vatican

---

Dès 6 heures du matin, nos réveils ont retenti... quel supplice !

A 6 heures 30, nous avons tous rendez-vous à côté du bus, nos trois sacs prêts et nos bungalows dans l'état où nous les avons vus pour la première fois. Le bungalow le mieux rangé était celui de 5 élèves féminines de 4e C. Elles se reconnaîtront...

Une fois nos sacs dans les soutes, nous avons pris un petit déjeuner très copieux.

A 7 heures 30 précises, nous avons quitté le lieu où nous avons passé près d'une semaine, pour prendre la longue route de 4 heures en direction de Rome. Nous y sommes arrivés pour le déjeuner. Nous avons festoyé près du bus.

Puis nous avons visité des merveilles ! Le musée du Vatican, magnifique, immense... la Chapelle Sixtine, l'une des plus belles découvertes de notre voyage... la Basilique St-Pierre et la Coupole gigantesque, très haute.

A la suite de toutes ces aventures, nous avons pris un bon dîner dans un restaurant italien.

Après une dure journée, et une semaine comme celle-ci, nous avons enchaîné avec le retour en bus. Dans 26 heures, nous arrivons à La Rochelle : Parents, nous voilà !

Audrey, Audrey et Solenn.

#### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.